



Concours de verbes irréguliers Anglais

publié le 03/03/2022

Pour rendre ludique l'apprentissage des verbes irréguliers, depuis quelques années, nous organisons un concours auprès des élèves de 3ème du collège. Un très bon cru cette année car de nombreux élèves ont obtenu d'excellents résultats !

Des chocolats anglais et des parties de bowling ont été distribués aux heureux lauréats.

Sur un total de 80 points, 2 élèves, Camille et Adélie en 3D, ont réalisé un sans-faute à l'écrit !

Félicitations à tous !

Mesdames BAZANAN et LAVAUD

Document joint

 [irregular_verb_contest](#) (PDF de 63.8 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.